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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE DOMINIQUE-SAVIO 
 
Procès-verbal de la première séance du conseil d’établissement tenue le mardi 28 septembre à 18 h 30, au local 
2006 de l’école Dominique-Savio. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Mme Annie Langevin, parent 
Mme Élise Lamoureux, parent 
Mme Mireille Rodrigue, parent 
Mme Chloé Argeris, parent 
M. André Cournoyer, membre de la communauté 
Mme Martine Maheu, enseignante 
Mme Marilyne Venne, enseignante 
Mme Christine Gagnon, professionnelle 
M. Benoit Boutot, technicien en service de garde 
Mme Thérèse Robitaille, secrétaire 
Mme Mélanie Richard, directrice 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
ÉTAIT ABSENT 
M. Dominic Lussier, parent 
 
0. NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE 
 Il est proposé par Mme Élise Lamoureux et  

Appuyé par Martine Maheu 
 
QUE Mme Thérèse Robitaille soit secrétaire du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
1.  ACCUEIL ET PRISE DES PRÉSENCES 
 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

1.1 Après l’accueil et la prise des présences (il y a quorum) nous commençons la réunion à 18h30. 
 

1.2 Présentation des nouveaux membres et présentation du rôle du CE pour l’année scolaire 2021-2022. 
Nous souhaitons la bienvenue à Mme Martine Maheu, Mme Chloé Argeris, Mme Christine Gagnon et Mme 
Mélanie Richard (directrice) nouvelles venues au Conseil d’établissement.   

 
1.3 Présentation du rôle du président du CE pour l’année scolaire 2021-2022. 

 
1.4 Nomination d’un(e) président(e) et d’un(e) vice-président(e) du conseil d’établissement pour l’année scolaire 

2021-2022 
 

Il est proposé par Mme Annie Langevin et 
Appuyé par M. Benoit Boutot 

QUE Mme Chloé Argeris soit présidente du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Il est proposé par Mme Mireille Rodrigue et 
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Appuyé par Mme Christine Gagnon 
 
QUE Mme Élise Lamoureux soit vice-président du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2021-2022. 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 1.5 Mandat des parents membres du conseil d’établissement 
 

 Mme Mireille Rodrigue, mandat de deux ans se termine au 30 juin 2023 
 Mme Élise Lamoureux, mandat de deux ans se termine au 30 juin 2023 
 Mme Chloé Argeris, mandat d’un an se termine au 30 juin 2022 
 
 Mme Annie Langevin, mandat de deux ans se termine au 30 juin 2022 
 M. Dominic Lussier, mandat de deux ans se termine au 30 juin 2022 

 
2.  QUESTIONS DU PUBLIC 
 Aucun public. 
 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 28 SEPTEMBRE 2021 
 Il est proposé par Mme Élise Lamoureux et 
 Appuyé par Mme Martine Maheu 
 
 QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
4.  ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 MAI 2021 
 Il est proposé par Mme Annie Langevin et 
 Appuyé par Mme Marilyne Venne 
 
 QUE le procès-verbal de la cinquième séance du conseil d’établissement du 27 mai 2021 soit adopté tel 

que présenté. 
  
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5.  SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 27 MAI 2021 
 Aucun suivi pour le procès-verbal du 27 mai 2021 
 
6.  ADOPTION DU BUDGET ANNUEL DE FONCTIONNEMENT DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 Le montant du budget pour conseil d’établissement est de 250 $.  Cette somme ne peut être utilisée que pour 

des dépenses des membres du conseil d’établissement (frais de gardiennage, de transport, de repas pour les 
membres devant rester pour les rencontres, etc.).  On peut aussi utiliser cette somme pour un repas des Fêtes 
ou de fin d’année. 

              
 Il est proposé par Mme Chloé Argeris et 
 Appuyé par Mme Christine Gagnon 
 
 QUE LE BUDGET ANNUEL DE FONCTIONNEMENT DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT SOIT ADOPTÉ TEL 
 QUE PRÉSENTÉ. 
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
7.  PRÉSENTATION ET SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF 
 Mélanie nous présente le projet éducatif pour l’année scolaire 2021-2022 
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 Orientation 1 : Assurer un milieu de vie sain 
 Orientation 2 : Assurer un milieu de vie sain et sécuritaire 
 Orientation 3 : Soutenir les apprentissages en lecture pour les élèves à risque 
 Orientation 4 : Définir les difficultés d’apprentissage avant la fin du 1er cycle 
 Orientation 5 : Sensibiliser les élèves aux enjeux environnementaux et sociaux 
 
8.  CORRESPONDANCE 
      Aucune correspondance 
      
9. TRAVAUX DU CONSEIL : 
 9.1  Nomination des représentants de la communauté 
  M. André Cournoyer sera parmi nous encore cette année pour nous informer des projets de la ville. 
   
 9.2  Règles de régie interne du conseil 

  Mélanie nous informe des quelques petits changements apportés au document de la Régie interne du conseil 
d’établissement de l’année 2021-2022 depuis le changement pour centre de services scolaire des Sommets.  

 
 9.3 Formation obligatoire pour les membres du conseil d’établissement 
 Mélanie informe les nouveaux membres que la Commission scolaire possède un site sur Internet qui donne 

toutes les informations nécessaires au bon fonctionnement du conseil d’établissement.   
   

 9.4 Calendrier de travail de l’année 2021-2022  
  Voici les dates des prochaines rencontres du Conseil d’établissement : 

  -    28  septembre 2021 
  -       Aucune  octobre 2021 
  -    23  novembre 2021 
  -       Aucune  décembre 2021 
  -       Aucune   janvier 2022 
  -           1er   février 2022 
  -          29  mars 2022 
  -       Aucune  avril 2022 
  -          24  mai 2022 
  -       Aucune    juin 2022 

   
 9.5  Dénonciation d’intérêt 

  Thérèse remet à tous les membres du conseil d’établissement le formulaire de dénonciation d’intérêts.  Tout 
membre du conseil d’établissement doit présenter une déclaration écrite et signé décrivant les intérêts 
personnels directs ou indirects qu’il détient dans un contrat conclu avec l’école ou dans toute personne morale 
ou entreprise contractant avec l’école. 

        
 9.6 Politique de fonds individuels 

  Lors d’une campagne de financement, tout l’argent amassé par un enfant sera placé dans son fonds individuel 
et servira tout au long de l’année pour l’aider à payer ses sorties éducatives.  Si un enfant recueille plus 
d’argent que le coût déjà prévu pour les sorties éducatives de l’année en cours, ce montant sera cumulable 
d’année en année sauf pour les élèves qui quittent l’école.  Pour ces derniers, le montant résiduel sera 
transféré dans le fonds individuel d’un autre membre de sa famille (frère ou sœur) encore présent à l’école.  
S’il n’y a aucun membre de la famille dans l’école, le montant sera placé dans le fonds 5 de l’école et servira 
pour des activités scolaires sous l’approbation du Conseil d’établissement. 

 
  Cette politique sera inscrite dans le procès-verbal du 1er conseil d’établissement de chaque année, dans les 

envois à la maison lors des sorties éducatives. 
  
  Il est proposé par Mme Élise Lamoureux et 
  Appuyé par Mme Marilyne Venne 
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  QUE cette politique des fonds individuels soit adoptée telle que présentée. 
 
  APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 9.7  Sorties éducatives 
 
  QUE toutes les sorties des enseignants qui sont à plus ou moins 1 km de l’école soient acceptées 

(ex. la parade de l’Halloween, le spectacle de Noël à l’église, etc.).   
 
  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
  
  Sortie : Jouvence 
  Date : 5 octobre 2021 
  Pour les élèves de :  5e et 6e année 
  Activités : Les élèves profiteront d’activités extérieurs animées au centre de villégiature Jouvence.  Un dîner 

buffet est inclus 
  Coût activité et autobus  : 51,50$/enfant  
  
  Sortie : Musée des Beaux-Arts de Sherbrooke et randonnée Mont Bellevue 
  Date : 21 octobre 2021 
  Pour les élèves de :  3e et 4e année 
  Activités : Visite guidée du musée, activité créative et randonnée pédestre au Mont-Bellevue 
  Coût activité et autobus  :               $/enfant  
 
  Sortie : Musée de la nature et des sciences 
  Date : 16 juin 2022 
  Pour les élèves de :  3e et 4e année 
  Activités : Visite guidée du musée, activité créative et randonnée pédestre au Mont-Bellevue 
  Coût activité : 10$/enfant 
  Coût autobus : 12$/par enfant (budget école) 
 
  Sortie : Marais de la Rivière aux Cerises 
  Date : 3 novembre 2021 
  Pour les élèves de :  1re et 2e année 
  Activités : Visite de la Maison Merry à Magog 
  Coût activité :  8$/enfant  
  Coût de l’autobus : défrayé par le fonds culturel 
 
  Sortie : Petit théâtre de Sherbrooke 
  Date : 13 avril 2022 
  Pour les élèves de 1re et 2e année 
  Activités : Pièce de théâtre, spectacle Le problème avec le Rose. 
  Coût activité et autobus / enfant  : 0,00 $  car utilise la subvention du fonds culturel 
 
  Sortie : Sortie Culturelle (théâtre et musée) 
  Date : 28 mars 2022 
  Pour les élèves de : Maternelle de Chantal et Alexandra 
  Activités : Pièce de théâtre « Octave » (les choux Bizz de l’Université de Sherbrooke) et le musée science de 

la nature 
  Coût pour l’activité : 3,25 $ / enfant 
  Coût pour l’autobus : 323,24 $ dans le fonds de la subvention du fonds culturel 
 
  Sortie : Randonnée Mont-Orford 
  Date : 8 octobre 2021 
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  Pour les élèves de :  Service de garde 
  Activités : Randonnée pédestre 
  Coût activité : 6,00 $ / enfant 
  Coût pour l’autobus : Défrayé par le budget du service de garde  
 
  Sortie : O-Volt de Sherbrooke 
  Date : 10 décembre 2021 
  Pour les élèves de :  Service de garde 
  Activités : Trampoline et escalade  
  Coût activité : 9,35 $ / enfant 
  Coût pour l’autobus  : Défrayé par le budget du service de garde  
 
  Sortie : Cinéma de Magog 
  Date : 18 février 2022 
  Pour les élèves de :  Service de garde 
  Activités : Voir un film 
  Coût activité : 7,00 $ / enfant 
  Coût pour l’autobus  : Défrayé par le budget du service de garde  
 
  Il est proposé par Mme Chloé Argeris et  
  Appuyé par Mme Fanny Desaulniers 
 
  QUE toutes ces sorties soient approuvées telles que présentées. 
   
  ADOPTE À L’UNANIMITÉ 
  
 9.8 Parascolaire  
  -      Cours de piano, de violon ou accordéon chromatique, de guitare ou Ukulélé 

- TONUS, selon la disponibilité du gymnase ou de la bibliothèque.  En cas de pluie, il faudra que les 
animateurs de TONUS reportent les cours. 

 
  ADOPTE À L’UNANIMITÉ   
 
10.  CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
 
 10.1  Campagne de financement de Panier de Légumes en collaboration avec la boîte à légumes 

 https://www.laboitealegumes.com/. 
 
   Cette année encore, l’école s’est associée à un producteur local pour sa campagne annuelle de paniers 
    bios.  
    
 Il s’agit de l’entreprise La Boîte aux légumes.  Organisée par le Conseil d’établissement, l’activité de 

financement a permis de vendre près de 123 paniers pour un profit de 657 $.  L’argent a été déposé dans 
les fonds individuels des élèves pour leurs activités.   La cueillette des paniers a eu lieu le 23 septembre 
et nous tenons à dire un gros merci aux parents du CE pour leur implication. 

 
 Pour le projet Zéro Déchet, à suivre. 
 
 10.2 Grande journée des petits entrepreneurs en juin  
 Bazar pour le fonds d’école. 
 Très intéressant, organisme d’école pour un marché des petites entreprises.  Élise va nous transmettre le 

lien par courriel, à suivre.   
 
 10.3 Liste proposition de moyens de financement  
 - Document Excel projet de financement selon les priorités.   

 

https://www.laboitealegumes.com/
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 - Fromages de l’Abbaye St-Benoit-d-Lac 
 - Miel Pur Délice 
 À suivre 
 
 10.4 Liste de besoins spécifiques écoles 
 - Ski de fond 
 - Bibliothèque 
 - Musique 
 - Matériel périssable pour arts plastiques 
 À suivre 
 
11. RAPPORT DES PARENTS 
  Rien se spécial pour cette rencontre.         
    
12.  RAPPORT DU TECHNICIEN DU SERVICE DE GARDE 
 Présentement, il y a 56 inscriptions au régulier et 48 inscriptions au sporadique au service de garde.   
 
 Les membres du personnel au service de garde sont : Benoit Boutot (responsable service de garde), Isabelle 

Majeau (éducatrice service de garde), Gisèle Lamoureux (surveillante du midi) et notre nouvelle employée Linda 
Dubois (surveillante du midi). 

 
 Nous avons plusieurs sorties de prévues en espérant que la COVID ne s’en mêle : Mont-Orford, Journée Disco, 

Marché de Noël, O Volt, La patate d’Or, Cinéma, Cabane à sucres, Ruche Centre sportif, Arbre en Arbres, 
Pantoufville, etc.   

 
 Le budget du Service de garde, vous sera présenté à la prochaine rencontre du CE. 
  
13.  RAPPORT DES ENSEIGNANTES 
 Ça roule, ça va bien et nous n’avons pas le temps de chômer. 
 
 Certains ont de la difficulté à l’apprentissage français/math, mais rien de majeur. 
 
14.  RAPPORT DU MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Rien de bien spécial.  Le comité de Ville a commencé à faire des rencontres.  Budget pour le Parc d’école, jeux 

d’eau etc.  À suivre 
 
15.  RAPPORT DE LA DIRECTION 
 Le frigidaire de la cuisine vient de nous lâcher.  Nous devons en acheter un neuf.   
  
 
16.  AFFAIRES NOUVELLES 
 
 16.1  Travaux : agrandissement, parc et cour d’école. 
 Le projet d’agrandissement par la cour d’école a été refusé.  Il faut refaire une nouvelle demande pour 

l’année prochaine.  À suivre. 
 
 16.2  Lis avec moi ; participation. 
 Fanny va participer avec ses élèves au projet « Lis avec moi ».     
 
 16.3  Calendrier des événements annuels. 
 Faire un calendrier pour informer les parents des dates pour nos campagnes de financement et aussi les 

mettre dans le Journal Vie à l’École.   
  
 16.4  Cafétéria 
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 Des démarches ont été faites pour trouver de nouveaux concessionnaires pour la cafétéria, mais 
personne n’était intéressée.  Mélanie va informer Christine des commentaires des parents et comment 
peut-elle remédier à cela.  En attendant nous allons continuer à offrir les services.  À suivre. 

.  
 16.5  Air climatisé dans les classes 
 Le Centre des Services tolère l’air climatisé dans les classes, mais nous ne pouvons pas faire de 

campagne de financement pour l’air climatisé. 
 
 16.6  Valeurs école choix direction. 
 C’est la responsabilité de la direction pour le choix des valeurs de l’école.    
 
 16.7  Comité de parents : documents. 
  Nous n’avons pas de comité de parents. 
  
17. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités,  
 
 Il est proposé par Mme Annie Langevin et 
 Appuyé par Mme Martine Maheu 
 
 QUE la séance soit levée à 20h50 
 
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
              Signature de la présidente                                                   Signature de la directrice 
 

 

 


